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Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal, 
Claudinei Singolano, com cópia ao Diretor da Energisa, 
Sr° Eduardo Alves Mantovani, extensivo ao Secretário 
de Infraestrutura e Obras, Sr. Hércules de Paula 
Carvalho, solicitar, com urgência, a retirada da rede 
elétrica Orcalino Ribeiro, que está instalada nos 
quintais de algumas residências em Alto Garças-MT. 
Essa situação representa um sério risco à segurança 
dos moradores e requer atenção imediata. Seguem 
fotos em anexo. 
 
Com fundamento no que determina o Regimento 

Interno desta Casa de Leis, Requeiro a Mesa, ouvido o Soberano Plenário, 
que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, Claudinei Singolano, com cópia ao Diretor da Energisa, 
Sr° Eduardo Alves Mantovani, extensivo ao Secretário de Infraestrutura e 
Obras, Sr. Hércules de Paula Carvalho, solicitar, com urgência, a retirada da 
rede elétrica Orcalino Ribeiro, que está instalada nos quintais de algumas 
residências em Alto Garças-MT. Essa situação representa um sério risco à 
segurança dos moradores e requer atenção imediata. Seguem fotos em 
anexo. 

 
 

                                   Plenário das Deliberações Cezalpino Mendes Teixeira 
(Pitucha), Edifício Sede do Poder Legislativo de Alto Garças –MT, 22 de abril 
de 2024. 
                                                                                               

LUIZ CARLOS BARBOSA DA SILVA 

        Vereador – União Brasil 

 

 
MARCOS MARTINS DE SOUZA                        CARLOS EDUARDO Z. GIRARDELLO   

          Vereador – União Brasil                                         Vereador – União Brasil 

 

 

                           CRISTIANA PEREIRA DA SILVA 

               Vereadora – União Brasil 



 

J U S T I F I C A T I V A 

 

A presente propositura seja faz necessário, pois, é imperativo que a segurança e o 
bem-estar dos moradores sejam priorizados em nossa comunidade. A presença de 
redes elétricas em quintais residenciais representa um risco significativo para os 
residentes, especialmente crianças e animais de estimação. Além disso, a exposição a 
cabos elétricos pode aumentar o risco de acidentes, incêndios e danos à propriedade. 

Ao retirar essas redes elétricas dos quintais, estamos promovendo um ambiente mais 
seguro e protegido para os moradores. Isso não apenas reduzirá os riscos de acidentes, 
mas também contribuirá para a valorização das propriedades locais, melhorando a 
qualidade de vida da comunidade como um todo.  

 

     Diante do exposto, nessa ênfase solicito o apoio dos nobres edis para a 
aprovação da presente matéria. 

 
 
Plenário das Deliberações Cezalpino Mendes Teixeira (Pitucha), 

Edifício Sede do Poder Legislativo de Alto Garças – MT, em 22 de abril de 
2024. 
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